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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成２９年度 第２回 

開催日 平成２９年６月２６日（月）四谷地域センター集会室 １４時００分～１５時５０分 

出席者 委員 役員４名 出張所職員 ２名  

議題 
１．各分科会報告・連絡 

２．その他 

１． 各分科会報告・連絡 

 主な内容 

第１分科会  ・リーダー不在の場合は、代理の委員が議事を進行することとなった。 

・四谷駅前まちづくりについて情報交換を行った。 

・今年度は、「地域を識る勉強会」を１１月に開催する予定。 

・地域防災協議会で配布された資料の一部が、分科会委員に配布された。危ない

場所がわかる防災マップのや、避難所の場所を示すステッカーの必要性などに

ついて意見交換を行った。被災者の話を聞きたい、との意見も出た。 

四谷お宝さがし

実行委員会 

・「活動ルール」を再確認した。 

・今年度予算が確定した。 

・今年度の実行委員長を選出した。 

・今年度の活動では、一般のお宝の公募は積極的には行わないこととなった。過

去１０年のお宝の中から、委員が再度紹介したいものを選び、発表会で出品者

の話をより深く伺うこととなった。 

・発表会の周知活動を、四谷大好き祭りなどで行う。 

観光まちづくり

実行委員会 

・５月２０日（土）に甲州街道と新宿歴史博物館を巡る四谷まち歩きを実施した。

まち歩き終了後には、茶話会を実施し参加者と意見交換を行った。 

・７月には文施設をめぐるまち歩き（パート１）を行う。文学座新館、民音音楽

博物館を見学し、絵画館前で解散予定。終了後、希望者がいれば猿之助ゆかり

の「厩（うまや）」を案内し、食事をしながら意見交換を行う。 

第２分科会 （リーダー欠席） 

※次年度以降の高齢者向け体操教室の方向性について、７月の役員会にて話し合

うこととなった。 

第３分科会 ・６月中旬までに、四谷小学校、花園小学校、四谷第六小学校にて、春の花いっ

ぱい運動として地域の方と小学生が協働で苗の植え付けを行った。 

・５月３０日には四谷ごみゼロ運動を行い、外堀通り、新宿通りを一斉に清掃し

た。今年は四谷小学校、四谷中学校の児童・生徒も参加し、地域の方を含め総

勢３５０名近い参加となった。落書き消しも行い、その様子を動画で四谷カレ

ンダーにアップした。また、三栄通りの清掃活動も行った。 

ちいきの窓口 ・花園神社、須賀神社の祭りの情報を四谷カレンダーに掲載した。三栄町の昔の
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祭りの写真も、許可を得て掲載している。今後も四谷地域を盛り上げていく情報

を紹介していきたい。 

・地域防災協議会の資料も四谷カレンダーに掲載している。 

・社会福祉協議会からサロンについての打診があり、８月開催の打合せに参加す

ることとなった。 

広報  ・１７号は１０月下旬～１１月上旬に発行予定。その後来年３月に１８号を発行

する。 

・来年度に向けて、広報としての方針を検討していかなければならない。 

・広報部員は３名なので、事務局の手伝いが必要である。 

・分科会の活動については、各分科会で広報担当者を決めて編集会議に参加して

ほしい。 

・発行部数も検討し、経費をなるべくかけないでやっていきたい。 

２．その他 

（１）次年度以降の四谷地区協議会の「広報」について、意見交換を行った。 

・各分科会から広報担当者を出してほしいという話は以前から出ていたが、実現は難しかった。 

・広報の委員が少なく負担が大きいのであれば、少人数でできる方法を考えるべきではないか。 

・掲示板に貼れるサイズ・分量にしてはどうか（ A3両面印刷にして、片面を掲示）。スペースがなけ

れば、二つ折りにしてA4サイズを掲示する。 

・単なる周知文や活動報告では魅力が伝わりづらいので、委員の「想い」を伝える内容を掲載しては

どうか。寄稿が難しければ電話でインタビューし、記事にする。 

・一枚もののパンフレットのような形で、各分科会が自分たちの魅力を発信すればいいのではないか。 

・広報の会議で「１枚ものにすること」「各分科会の想いを記事にすること」「予算」について話し合

い、次回役員会で報告してほしい。 

（２）次年度以降の補助金について 

・年々補助率が下がっていくが、自己資金についてはどうなるのか。受益者負担がない場合は、どう

したらよいのか。⇒ 町会連合会、商店会連合会への協力依頼を検討する。 

・自己資金については、次回役員会で話し合う。 

次回日程 ７月２５日（火）１４：００～ 四谷特別出張所 会議室  


